

Edito

16 décembre 2025

Encore une fois le labyrinthe nous a inspiré, et notre Folie du 29 novembre fut une réussite, joyeuse et créatrice, inspirante et preuve une fois de plus que l'intelligence collective apporte beaucoup.

En cette fin d'année, marquée à la fois par bien des inquiétudes et par des espoirs indispensables, l'IFB vous souhaite des fêtes lumineuses et chaleureuses, faites de rencontres et d'amitiés, de solidarité, de perspectives dégagées, et d'envols joyeux permettant à chacune et chacun de voir que le fil d'Ariane est toujours présent.

Nous nous retrouverons au mois de mars sur le thème d'Ariane et de son indispensable fil, gage de confiance et de solidarité.

Marc-Antoine Schloesing